

定例公安委員会の開催状況について

令和4年8月18日（木）に、第23回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は次のとおりでした。

1 9月の行事予定

9月の行事予定について報告があった。

2 令和4年上半期における苦情取扱状況について

令和4年上半期（6月末）における苦情取扱状況及び主な取組等について報告があった。

委員のコメント

- 年齢、階級を問わず、幅広く苦情に対する教養を継続してほしい。
- 苦情には、冷静かつ適切に対応するよう継続して教養してほしい。

3 令和4年上半期におけるストーカー事案及び配偶者からの暴力事案について

令和4年上半期（6月末）におけるストーカー事案及び配偶者からの暴力事案について報告があった。

委員のコメント

- 警察としては、それぞれの事案に真摯に対応する姿勢が大事である。被害者の声に組織として迅速に対応してほしい。負担が大きい勤務員にも配慮してほしい。
- ストーカー、DV事案は早期対応が肝要である。

4 令和4年上半期における運転免許の行政処分執行状況について

令和4年上半期（6月末）における運転免許の行政処分執行状況について報告があった。

委員のコメント

- 危険運転者の早期排除を実現していることを評価する。準中型免許について周知啓発してほしい。
- 行政処分の所要日数が短いのは、取り締まる現場と処分担当者との連携がうまく取れていることの証である。今後も継続してほしい。

5 出水期に備えた災害警備訓練の実施状況

出水期に備えた舟艇訓練及び海洋技術訓練等の災害警備訓練の実施状況について報告があった。

委員のコメント

- 実際の災害に、これらの訓練が生かされている。想定を上回る現場も多くなると思うので、訓練でも実際の現場でも事故防止に万全を期してほしい。
- 海、山、川、それぞれ様々な現場があり、その特徴も様々である。それらを踏まえた訓練を工夫する必要がある。